

## 千綿っ子応援隊

初冬の候、地域の皆様には千綿小学校に御理解と御支援をいただき、ありがとうございます。

さて、去る11月29日(金)に「第4回学校運営協議会」を開催いたしました。今回も、第3回と同様に授業参観を行い、その後、子供たちの様子を踏まえながら2学期の取組について協議・確認をいたしました。

まず、安井教頭から第5回、第6回の学校運営協議会の予定について説明をいただきました。第5回の学校運営協議会は、今年度の学校評価の結果についてお伝えし、次年度の学校運営に生かしていくということでした。第6回は、2月下旬に1年間の総括を行う予定です。

次に、今年度の運動会について、皆様から頂いた意見をもとに振り返りを行いました。内容は以下の通りです。

- 受付はスムーズに行うことができた。
- 冷たい緑茶を提供でき、大変好評だった。
- 敬老席は不足した。敬老席と来賓席の区別がしづらかったので、次年度は、場所を区別した方がいい。椅子の後ろに張り紙をしたらどうだろうか。
- 町議員の方の参加者は事前に把握できていたが、予定と違う方も来校されたので座席の確保にとまどった。事前に名札を席に掲示するなどして対応したらよいのではないか。
- 国旗校旗掲揚の時、脱帽しない参観者が目立った。
- 東彼杵音頭を復活させたい。給水タイムの時に流すことから始めてもよいのではないか。

以上の反省を生かして、次年度の運動会をよりよいものにしていきたいと思います。駐車場係などのお手伝い、大変ありがとうございました。

次に、中路校長から授業参観後の感想を求められ、子供たちの様子に対する御意見を委員の方からいただきました。その中で、5年生の餅つきの話題になり、保護者の負担も大きく、今後児童数が減少することも考慮し、学校全体の取組にしていくなど検討が必要という意見がありました。学

校としても、懸案事項としてPTAとも相談していききたいということでした。

最後に、中路校長から教職員の働き方改革について千綿小学校の現状についてお話がありました。地域の方の手厚い御協力があり、大変助かっているという御礼の言葉もいただき、地域をあげて千綿小学校を支えることができていることをうれしく感じました。千綿小学校は、次年度からスクールバスでの登下校が始まるそうです。下校の際、スクールバス運行の時刻になるまで、児童が学校で待機する時間がうまれるため、その見守りをどうするかという課題があるということもお聞きしました。今後、学校運営協議会の中でも、この課題を含め子供の安全について協議していききたいと思います。

今年の学校運営協議会も今回で終了となり、残りあと2回の開催を残すのみになりました。学校評価については、委員の皆様からも貴重な御意見をいただき感謝申し上げます。年明けの第5回会議で結果について共有し、千綿っ子の健やかな育成について皆様と更に協議を深めていききたいと思います。本年も大変お世話になりました。ありがとうございました。



#### 【今後の主な行事】

12月15日(日) 茶園作業・藁堆肥 8:00~9:30

12月24日(火) 2学期終業式

1月 8日(水) 3学期始業式

1月30日(木) 第5回学校運営協議会 18:30~

※第6回学校運営協議会は2月に3校合同で実施されるかもしれません。第5回の会議で確認します。

2月 7日(金) 授業参観・懇談会(低学年)

2月13日(木) 授業参観・懇談会(高学年)

3月18日(火) 卒業式

3月24日(月) 修了式・離任式

※同窓会基金：持ち物整理ボックス購入、1年生用イヤホン購入、除草作業の処理費用に使わせていただきました。(中路校長より)